

が り ょ う て ん せ い
画 点 晴

担当 丹羽博之

☆1月の行事予定 月訓『希望』

| | | | | | |
|----|---|--------------------------|----|---|-------------------------------|
| 1 | 木 | (祝)元日・冬休み・閉門 | 16 | 金 | I・II類学年末試験⑤ 学年末試験② |
| 2 | 金 | 冬休み・閉門 | 17 | 土 | 大学入試共通テスト① |
| 3 | 土 | 冬休み・閉門 | 18 | 日 | 大学入試共通テスト② |
| 4 | 日 | 冬休み・閉門 | 19 | 月 | 学年末試験③ |
| 5 | 月 | 冬休み・閉門 | 20 | 火 | 学年末試験④ 一般入試準備 |
| 6 | 火 | 冬休み | 21 | 水 | 一般入試のため休校 |
| 7 | 水 | 3学期始業式 | 22 | 木 | 学年末試験⑤ |
| 8 | 木 | I・II類学年末試験① | 23 | 金 | |
| 9 | 金 | I・II類学年末試験② | 24 | 土 | |
| 10 | 土 | | 25 | 日 | 第3回実用英語能力検定(一次) 全商簿記実務検定試験 |
| 11 | 日 | | 26 | 月 | |
| 12 | 月 | (祝)成人の日 | 27 | 火 | 執行部合同会 |
| 13 | 火 | I・II類学年末試験③ 推薦・特色入試準備 | 28 | 水 | 一般入試追試験 |
| 14 | 水 | 推薦・特色入試のため休校 | 29 | 木 | 常任委員会 |
| 15 | 木 | I・II類学年末試験④ 学年末試験① | 30 | 金 | |
| | | | 31 | 土 | |

○最高学年最後の学期が始まります

明けましておめでとうございます。今年はそれぞれの進路に向け、新しい道へ進むことだと思います。進学希望の生徒は17日から始まる「大学入試共通テスト」に向け、学習に励んでいくことと思います。インフルエンザも流行っていますので、対策をしっかりととって最善を尽くして下さい。



今年で大きなイベントは?と言われると、9月にこの愛知・

名古屋で行われる「愛知・名古屋アジア・パラ競技大会」をちょっと宣伝します。

なぜならば、本校の代名詞であるアーチェリー部出身の卒業生3名が現在、ナショナルチームに所属しています!!ぜひ応援してください。

 **富田 優明**



 **戸松 大輔**



 **西川 晴貴**



ホノホン
HONOHON

○大会エンブレムについて

大会エンブレムを知っていますか？実は、愛産大で准教授であった「宮下先生」がデザインされたものが採用されています。

《大会 HP より抜粋》

・制作趣旨

スポーツのもつ躍動感を自由な曲線で描いています。さん然と輝く太陽(OCAシンボル)と、紫・金・緑で作り出される中央の直線は、人々が「ひとつ」に集い、未来へ向かう様を表しています。愛知・名古屋らしく、愛知県の花「カキツバタ」の紫と、「名古屋城」の「しゃちはこ」の金、そして、愛知万博、COP10、ESDユネスコ世界会議を通じて培われた環境への想いを表す緑で彩っています。また、紫と中央の直線は「アジア(Asia)」と「愛知(Aichi)」の A を、紫と金は「名古屋(Nagoya)」の N をかたどっています。



大会エンブレムのパネルを掲げる宮下さん

大会エンブレム制作者

宮下 浩(みやした ひろし)

<プロフィール>

愛知県岡崎市出身

愛知県立芸術大学大学院美術研究科デザイン専攻修了

愛知産業大学造形学部デザイン学科准教授(2024年度まで)、グラフィックデザイナー



・大会エンブレム制作者 宮下浩さんからのコメント

デザインやモノづくりにおいては、常に普遍性というものを意識し、人の記憶に留まるようシンプルで力強い形作りや色遣いを心掛けています。選手やサポーターの方々一人ひとりの力が生かされ、かつ、このエンブレムが大会成功の一助となればと思っております。また、開催時 2026 年においても、輝いている存在であることを望んでおります。

《この辺りの主な競技と試合会場》

| | |
|------------------------|-----------------------|
| ・アーチェリー：岡崎中央総合運動公園 | ・野球：岡崎中央総合運動公園・豊橋市民球場 |
| ・バレー・ボール：岡崎中央総合運動公園 | ・ビーチバレー・ボール：碧南緑地 |
| ・ソフトボール、近代五種：安城市総合運動公園 | ・ボクシング：西尾市総合体育館 |
| ・空手、テコンドー：豊橋市総合運動公園 | ・セーリング：海洋ヨットハーバー |
| ・トライアスロン：蒲郡市内 | ・サーフィン：田原市(太平洋ロングビーチ) |
| ・自転車競技(ロードレース)：新城市内 | ・カヌー、カヤック(スラローム)：矢作川 |

昨年は「関西万博」で日本中が盛り上りました。最初は、お客様が「来ない来ない」と騒がれていましたが、最後の方には入れない程のお客さんでした。2月には冬季オリンピックが開催されます。この夏、愛知でアジアの超一流の大会が間近で見られ機会に足を運んで刺激をもらってみましょう。その刺激を私達の生活に繋げられるとまた違った自分に出会えるかもしれませんね。

これから新しい進路へと足を進める皆さんに「挑戦と工夫の連続」の日々になると思います。思い通りにいかないこともあるかもしれません、簡単なことよりも難しいことを達成できた時の方が、達成感も大きいはず。もちろん、大変なことには変わりはありませんが、大変な時だからこそ「本当の自分に出会える」と思います。

大変は“大きく変わるとき”です。大きく変わるには目標をしっかりとたてる。目標に向けて直向きにひたすらに突き進む。周りの人に協力してもらい感謝の心を持つ。謙虚な気持ちで間違いは認め、真摯に謝る。嬉しい時には素直に喜ぶ。やること沢山ですね!!さあ、新しい年の始まりです。全力で最後の最後まで諦めず走り切って下さい。先生方はいつでも応援しています。